

01.01.2011

## **REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006**

Sehr geehrter Kunde,

die REACH-Verordnung gilt für Hersteller oder Importeure, welche Stoffe als solche und/oder Stoffe in Zubereitungen mit mehr als 1.000kg pro Jahr in der Europäischen Union herstellen oder in die Europäische Union importieren.

Dickert Electronic GmbH ist kein Hersteller oder Importeur von Erzeugnissen die unter die REACH-Verordnung fallen. Im gesamten Fertigungsprozess der Dickert Electronic GmbH werden bei Bedarf nur REACH-konforme Erzeugnisse eingesetzt. Eine Registrierung nach der REACH-Verordnung ist für Dickert Electronic GmbH daher nicht erforderlich. Bei begründetem Informationsbedarf wird Dickert Electronic GmbH, gemäss Artikel 33 REACH-Verordnung, weitere Auskunft über Stoffe und Erzeugnisse geben.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Dickert Electronic GmbH

*Hans Dickert*  
Geschäftsführer

## **REACH-Regulation (EG) Nr. 1907/2006**

Dear Customer,

the REACH regulation applies to manufacturers or importers, which substances as such and / or substances in preparations containing more than 1.000kg per year produce in the European Union or be import into the European Union.

Dickert Electronic GmbH is no manufacturer or importer of products in accordance with REACH Regulation. Throughout the manufacturing process, Dickert Electronic GmbH use only REACH-compliant products when necessary. A registration under the REACH Regulation is therefore not necessary for Dickert Electronic GmbH.

If more necessary information needed, Dickert Electronic GmbH will give detail information to substances and products, in accordance with Article 33 of the REACH regulation.

For further inquiries, please contact us.

Dickert Electronic GmbH

*Hans Dickert*  
Managing Director